

ÉLECTION DE BENOÎT MÉTHOT À LA PRÉFECTURE DE LA MRC DE SEPT-RIVIÈRES

Sept-Îles, le 2 décembre 2025

Lors de la première séance du conseil de la MRC de Sept-Rivières tenue le 26 novembre 2025, Monsieur Benoît Méthot, maire de Sept-Îles, a été élu préfet de la MRC de Sept-Rivières.

Madame Danielle Beaupré, mairesse de Port-Cartier, a été nommée préfète suppléante.

COMPOSITION DU CONSEIL

- ▶ Benoît Méthot, préfet et maire de la Ville de Sept-Îles
- ▶ Danielle Beaupré, préfète suppléante et mairesse de la Ville de Port-Cartier
- ▶ Manon Langlois, conseillère municipale (Sept-Îles)
- ▶ Daniel Camiré, conseiller municipal (Port-Cartier)
- ▶ Josée Pedneault, conseillère municipale (Sept-Îles)

À PROPOS DE BENOÎT MÉTHOT



Benoît Méthot est installé à Sept-Îles depuis 1993. Avant son entrée en politique municipale, il a occupé des postes de direction pendant près de 20 ans chez Rio Tinto IOC, notamment comme directeur général des opérations ferroviaires et portuaires. Il a aussi travaillé chez Esso Imperial. Retraité depuis quelques années, il se décrit comme un « jeune retraité avec une énergie débordante ». Élu maire de Sept-Îles le 2 novembre 2025, il souhaite exercer un leadership participatif et transformationnel.

Ses priorités incluent :

- ✓ Freiner le déclin démographique
- ✓ Améliorer l'accès au logement et aux services
- ✓ Stimuler le développement économique

Il s'engage également à faire avancer des dossiers majeurs tels que la modernisation de l'urgence de l'hôpital de Sept-Îles.